



～最上地区中学校新人大会部活動の結果～

【バレーボール】

決勝トーナメント準決勝 対金山 2-0 勝利 決勝 対大蔵 2-0 勝利 **優勝** (北ブロック大会出場)
予選リーグ ①対舟形 2-0 勝利 ②対日新 2-0 勝利

【野球】

対新庄・日新・明倫・萩野・最上 惜敗

【卓球】

女子団体 対日新 惜敗 準優勝

女子個人 8年 生徒 ベスト8 (北ブロック大会出場)

その他の選手のみなさんは、健闘しましたが惜しくも敗退

【柔道】※戸沢柔道柔友会として個人の部に参加

女子57kg級 7年 生徒 **優勝** (北ブロック大会出場)

【剣道】

男子個人戦 7年 生徒 リーグ戦1分2敗 予選惜敗



各種表彰

第37回防犯広報作品コンクール

【防犯ポスターの部】

小学生の部

佳作 6年 児童

佳作 6年 児童

佳作 6年 児童

中学生の部

最優秀 8年 生徒

【標語の部】

小学生の部

最優秀 4年 児童

優良 2年 児童

佳作 5年 児童

佳作 1年 児童

R7 いじめ非行防止標語

最優秀 8年 生徒

優秀 2年 児童

優秀 8年 生徒

優秀 9年 生徒

R7 メディアコントロール標語

最優秀 7年 生徒

優秀 2年 児童

優秀 6年 児童

生徒会役員選挙・立ち会い演説会

9月3日(水)令和7年度後期の生徒会役員立ち会い演説会と選挙が行われ、後期の生徒会役員が決まりました。後期からは、8年生にバトンタッチです。学園のリーダーとして力を発揮し、より良い学校づくりに主体的に取り組んで欲しいと思います。



食欲の秋 ～バイキング給食～

9月29日(月)に初等部、10月6日(月)に中等部で、バイキング給食が行われました。子ども達は、栄養のバランスに気をつけながら盛り付けを行うと共に、たくさんの種類の料理をつくって下さった調理員のみなさんへの感謝の気持ちを持ちながら、いつも以上にもりもりと給食を食べていました。食べ終わった児童生徒からは、「おいしかった。おなかいっぱい。」といった声がたくさん聞かれました。



実りの秋～5年稲刈り～

10月3日(金)に5年生の稲刈りが行われました。雨天のため2回ほど延期しましたが、田んぼの先生や保護者の皆様にもお手伝いいただき、ありがとうございました。子ども達は、初めての体験ということもあり、稲を束ねる作業に苦労しながらも、稲刈りを楽しんでいました。収穫したお米は、学校の給食に使わせていただくと共に、総合的な学習の時間の活動の一環として販売も行う予定です。



日本画体験



地域おこし協力隊の方を講師にお招きして、ロング昼休みの時間に日本画体験を行っています。子ども達は、思い思いの絵を下描きし、それにアクリル絵の具と日本画特有の岩絵の具を使って着色しています。作品は文化祭で展示する予定です。お楽しみに。